



**Promueven el desafuero**  
Diputadas de todos los colores  
cierran filas contra Blanco

FERNANDO DAMIÁN - DAC 3



La vicecoordinadora del PAN, Noemí Luna, pidió no proteger a delincuentes, ESPECIAL

# Diputadas de todos los colores llaman a cerrar filas hoy contra el Cuau

**San Lázaro.** Promueven que las 251 legisladoras voten contra mantener el fuero del ex futbolista, acusado de abuso sexual

FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

Con un llamado a votar en conciencia y rechazar cualquier presión, diputadas de Morena como Gabriela Jiménez, María Teresa Ealy y Anais Burgos, así como 33 del PAN y 13 de MC, buscarán hoy sumar los votos de 251 legisladoras en el pleno para impedir que se desechela solicitud de desafuero

presentada por la Fiscalía de Morelos contra Cuauhtémoc Blanco.

Por acuerdo de la Junta de Coordinación Política, San Lázaro discutirá y votará en sesión ordinaria el dictamen de la Sección Instructora para mantener con fuero e inmunidad al legislador y ex futbolista, acusado de violación en grado de tentativa contra su media hermana Nidia Fabiola.

Morena cuenta con 146 diputadas, el PVEM con 24 y el PT con 19, mientras el PAN tiene 33 legisladoras, el PRI 15 y MC 13, además de la independiente Guadalupe Araceli Mendoza. Juntas suman 251 votos, es decir, justo el mínimo para conformar mayoría y, eventualmente, evitar el freno al proceso contra el también ex gobernador de Morelos.

La vicecoordinadora morenista Gabriela Jiménez convocó a sus correligionarias y a diputadas de otras fuerzas políticas a rechazar la resolución y, por el contrario, iniciar el juicio de procedencia contra Blanco, sin admitir presiones de nadie.

“Yo llamo a la conciencia, a que nadie se deje presionar... (...); las diputaciones te duran tres años, pero los valores y la congruencia son para toda la vida, y la gente va a ver cómo votamos, así que vamos a ser juzgados por la historia.

“Este es un voto de conciencia para que cada diputada y cada diputado diga cómo quiere ser recordado, cómo quiere ser reconocido, como una persona con congruencia o no”, advirtió.

Ante la rebelión de legisladores morenistas y los señalamientos de presiones, el líder parlamentario de Morena en el Palacio de San Lázaro, Ricardo Monreal, negó categóricamente cualquier coerción sobre sus compañeras. “A todas las mujeres las respetamos y las queremos mucho... con nadie he hablado, cada uno tiene su propio criterio”, dijo.

La Junta de Coordinación Política acordó discutir este martes el dictamen de la Sección Instructora y determinó que la votación sea en tablero electrónico para evitar cualquier suspicacia.

Al respecto, en sus redes sociales, la morenista María Teresa Ealy instó incluso a Blanco a renunciar a su fuero si no tiene nada que esconder, “porque si tocan a una, respondemos todas”.

E insistió: “Hago un llamado a las 251 diputadas federales de todos los partidos políticos a cerrar filas contra la impunidad y a hacer conciencia sobre el desafuero de Blanco. No se trata de difamar o ‘lastimar una vida’, se trata de hacer justicia por y para las mujeres”. La vicecoordinadora del PAN, Noemí Luna, y la lideresa de IMC, Ivonne Ortega, secundaron el exhorto. ■